

不^ト安^シで不^ト便^シ
直營後^の お役人煙草賣^{小賣}
煙草販賣が專賣局直營とするつてから總てが官僚的となり小賣人は一樣に不便を云じてゐる、殊に配給方法失當により常にバツト甚下級品の品切れ頻出するとは既報したが最近は亦賣所と小賣人との賣買に切手を廢止し一切現金とふことになつたので小賣の一部では非常な不便と安を感じてゐる者もある常時大量を買受けてゐる内一等地の小賣人側の語所によれば
元賣捌當時は小切手を用し手數なく品物を仕入れる事が出来たが直營になつてから一切現金などで金の出し入れに非常手数がかかる、例へば圓廿圓ならば賣上げでに合せる事が出来るが圓二百圓といふ大金になると配給を受ける前日行から引出して手許にくると云ふ事は非常な不^ト便^シ感である、亦臨時に敷元賣捌當時なれば何等手數なく買受けること出來たが直營になつて

に交付すべしとの回を當たので町でははつと一安の胸を撫で下した
極まる。
煙草賣買
煙草屋に對する
人の非難益々高し
らは先づ傳票に書き入てそれが係の手を経て品を受けるまでには小時間要する不便極まないものである
ことて役人煙草屋に對する半不滿の聲は漸く高くなて來た
濱三郡木炭同業組合に於る去月中の検査俵數は
石城 五九、〇三二
双葉 五六、七六七
相馬 一五、九三八
計 一三一、七三七
で昨年度の十萬三千四百十八俵に比すれば二萬八百三十九俵の増加で沈した財界にこゝばかりは然不景氣知らずである
石城劍道會第四回秋季總會は廿三日午前八時半から廿三日平商校で

勿來三株線改修
勿來町大字窪田字上途地
縣道三株勿來停車場より
岐し同町大字白米字山玉
地内に至る巾員四米延長
千二百六十五米の町村道
川部村大字山玉に至る最
重要路線であるが現在道
は路面狭隘屈曲甚しく勾
急なので改修の必要に迫
れ再三之が改修方を當局
陳情の結果十一日附で工
事十三圓で認可され近く
工する
筆劍合同庭球
午署員及び新聞人合同の
球大會は十五日午前十時
から平町各種團休事務所側
一トで舉行される

十八日郡山市小田原地内
催されるが郡農會では目
に同署で關係者と共に取調
を殺害した信夫郡瀬上町
れ日雇業梅ヶ枝末造(四)
中であつたが今十二日午
十時一斧平着列車で平檢
局に護送され直ちに刑務
に收容された

で町鎌田地内徘徊中捕はる
憎み口 耶蘇教とどう云ふ
此れは何んだ教なんだ
ふ宙アラリンの國へ移れ
めば人間が死んで天國と
ふ宙アラリンの國へ移れ
なんぞと正直な者を欺き
教師に飯を食はせて居る
のでツマリ佛教が坊主を
活させる爲の嘘と道断な
だ、右の横顔を敵られた
有難うと云つて左の方を
ガソと云ふ程叩いて貰ふ
教で四海兄弟だの四海同
じたのとぬかしてゐるが裏
では盛んに異人種の排斥
虐待をやらかし絶対平和
義を標榜して他國民を煽
し資金まで提供して内亂
起させ或は獨立運動をや
せる宗教、正義人道を唱
て非正義非人道の行爲を
らかし姦淫を行ひ禁酒禁
ルコールに氣分を上げ姦
ながら姦淫を行ひ禁酒禁
を神に誓ひ曾は人知れず
い年の秋本誌の上に評釋し
つくすべくもあらず殊に
千様萬態到底短日月に語
れる句も可なり多くあれは
複を恐るゝに依り今回は
司の最も墮落せりと云は
、幕末時代の句を示さん

水田裏作の
蔬菜栽培 (十)
本縣農試
石城分場
失ヶ崎技手
葉葱頭用の場合には以上
よりも莖素を特に人糞尿の
如きを増加する方が良い、
一定植後の管理としては中
耕土寄せは追肥の際に行ふ
のであるが土寄せは砂地の
様な乾燥する所で行ふのも
良いが粘質地の餘り乾燥し
ない所では行はない方が良
い深く土寄せをすると球の
發育を不良にするからであ
る假りに砂質地の様な所で
乾燥する場合には行ふとし
ても乾く行ふて置く必要が
ある然しながら葉葱頭用の
場合には行ふ必要がある、
次の管理としては球用の
ものは土搔である五月中旬
頃に球の上にある土を搔き
去つて球の上部を露せし
め球の發育肥大を計ること
が必要である特に重い土質
の場合には一層必要な土
である然しながら砂質土の
様な輕土で且つ乾燥する土
地では反つて土搔きの爲め
に一層乾燥して球の肥大に
隔害を與ふことがあるから
注意しなければならない
更に五月の下旬頃になつ
て莖が甚だしく繁茂して來
たならば莖を折らないやう
に注意して球の上部一寸位
の處から撲滅して養分の上
に昇よる葉の養成を抑へて
球の發育に向けるのである

平町 沼澤藤醫院 電話五〇七番
鍋屋町 入院應需 ◀ 田町 市原醫院 平町 梅毒 小兒科 外科 淋病 田町 醫院 番號四一一電話